



Moción que presenta el grupo municipal Centrista al pleno del ayuntamiento de Majadahonda de 30 de marzo de 2011

El tren de cercanías se configura como uno de los sistemas de transporte público más eficaz en nuestra área metropolitana.

La entrada en funcionamiento del Hospital Puerta de Hierro, como referente sanitario en la zona noroeste, ha incrementado las necesidades de demanda en el corredor Príncipe Pio Villalba, especialmente desde y hacia este municipio.

En este sentido se echa en falta que en la línea C-10 los trenes CIVIS no tienen parada en Majadahonda y si en Aravaca, Pozuelo, Las Rozas y Villalba.

En consecuencia entendemos que resulta necesario que el Pleno del Ayuntamiento de Majadahonda se dirija a Renfe (Cercanías) y al Consorcio de transportes para solicitar que todos los trenes que cubren la línea C-10 en el corredor Príncipe Pio – Villalba paren en Majadahonda.

A la vista de lo expuesto anteriormente se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que por el Ayuntamiento de Majadahonda se inste a Renfe (Cercanías) y al Consorcio regional de transportes para que los trenes CIVIS de la línea C-10 (Príncipe Pio-Villalba) cuenten con parada en nuestro municipio.

**LA PORTAVOZ,
Fdo. Mercedes Pedreira.**